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der Abgeordneten Mag. Schwei tzer, Dipl. -lng. Dr. Pawkowicz, Mi!g~,(':Ra~*inlp.r, 

an den Bundesminister für Finanzen Scheibner 

betreffend Verwendung jener Geldmi-ttel, die bisher unter dem Titel 

der "Nahverkehrsmilliarden" aufgebracht worden sind 

Unter den Titeln von "Nahverkehrsmilliarden" wurden Geldmittel 

ausgeschüttet, die jenen Regionen und Ländern zu Gute ge)commen 

sind, die auf Grund ihrer geographischen Struktur in der Lage 

waren Nahverkehrsverbünde zu konstruieren. Dieses formelle 

Kriterium war anspruchsbegründend unabhängig von einem tatsäch

lichen Nahverkehrsbedarf. 

Da von verschiedenen Seiten die Verwendung der letzten "Nahver

kehrsmilliarde" kritisiert worden ist, stellen die unterfertigten 

Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Finanzen folgende 

A n fra g e 

1) Wie wurde die "Nahverkehrsmilliarde" im Detail vergeben? 

2) Was waren die Gründe für die Art der Verteilung? 

3) Was wurde bis zum heutigen Tag tatsächlich mit den vergebenen 

Mitteln unternOllunen? jI 
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